

A partir del lunes y hasta el tres de agosto, se cierra al tráfico el puente de la calle Prat de la Riba

Las obras de cada verano

PACO MONJA

En plan vacacional, las bicicletas son... para el verano y en el caso de la ciudad y por lo que se refiere a la oportunidad de adecuar algunas zonas, las obras son también más que apropiadas para estos días. Los meses de julio y agosto suelen ser aprovechados por los ayuntamientos para llevar a cabo las obras de acondicionamiento necesarias que durante el año no pueden realizar por estar los centros y equipamientos en general que se quieren rehabilitar ocupados, bien sea por escolares, deportistas...

Así no es extraño que el plan de mejoras en los centros escolares y en las instalaciones deportivas se lleve a cabo durante estos días aprovechando las vacaciones, por lo que la actividad de las obras ocupa aulas, pasillos... Es partir de ésta y otras destacadas obras que se realizan en la ciudad, que hacemos un recorrido por algunas de ellas, con diversas informaciones que sobre las mismas hemos recibido del concejal de Obras, **Albert Camps**, y también con las quejas de algunos vecinos, como es el caso de los afectados por las obras que se tienen que realizar en la plaza España.

EL PUENTE DE LA ZONA DEL HOSPITAL

El sábado pasado por la noche, tal como estaba previsto, una gran grúa permitió en unas horas en las que no había circulación ferroviaria de ningún tipo, llevar a cabo los trabajos de cambio del puente que hay sobre la vía en la calle Hospital y que permite conectar por esta zona situada entre el puente de la calle Francesc Ribas y el puente de Bellavista a muchas personas que viven en la calle Girona y que quieren ir hasta el centro sanitario. El viejo puente de cemento, cual hoja de papel, fue arrancado por la grúa, que poco después volvía hacia las cuatro de la mañana y ante la supervisión de técnicos y del propio concejal de Urbanismo, Camps, a poner el nuevo, de hierro, más amplio y seguro, con una rampa para que puedan acceder mejor las personas... Las obras que se realizan han permitido también la mejora del entorno.

COLEGIO PEREANTON

La adecuación de las aulas de educación infantil y la remodelación del comedor y la cocina, son algunas de las actuaciones que se están llevando a cabo en el CEIP Pereanton. La Generalitat de Catalunya aporta 232.500 euros para la remodelación y reforma de di-



Paco Monja

El viejo puente de la vía del tren, cambiado por uno mejor.



Josep Garcia

En el Pereanton se llevan a cabo importantes obras de mejora.

ferentes espacios. El Ayuntamiento de Granollers invertirá estos días 278.300 euros en centros municipales y públicos. La obra más importante se lleva a cabo en el Pereanton, donde el conjunto de la reforma pasa por la remodelación de la zona de los vestuarios que implica, entre otras cosas, el traslado de los baños de un espacio de la planta baja a otra. Además se construirán lavabos para P4 y P5 con una rampa de acceso. También se reforma la cocina con la instalación de un montaplato y la construcción de una cocina catering en la planta baja, así como la mejora de otros espacios, se pintará la fachada interior... Las obras están ejecutadas por la empresa Gisa y tienen un presupuesto de 232.541 euros.

EL PUENTE DEL CONGOST

Aunque se inaugurará el próximo mes de septiembre, el río Congost se podrá atravesar ya por el nuevo puente que han construido a la altura de la Escola Municipal de Treball y el Centre Cultural de la Caixa, de aquí unos días. Con este nuevo paso, la zona de paseo aprovechada cada día por un buen número de personas, verá así ampliado

su recorrido al poder acceder a la zona del Polígon Jordi Camp, donde hay un buen trazado paralelo al río para hacer conexión así con la otra orilla y poder bajar hasta la zona de Can Cabanyes...

CENTRE CÍVIC GRANOLLERS NORD

Con las obras ya acabadas casi en su totalidad, el nuevo Centre Cívic de Granollers Nord, situado en el Barrio del Hostal, será inaugurado el 7 de septiembre, coincidiendo con el nuevo curso. Este nuevo equipamiento se suma a los ya existentes en Can Bassa, Palou i Can Gili.

CAMÍ RAL

Desde hace varias semanas se están realizando en el Camí Ral, como se pudo comprobar hace unos días cuando inauguraron las obras de mejora realizadas en la carretera, unos trabajos de rehabilitación y mejora del camino que se centra en unas actuaciones concretas en algunos tramos puntuales del camino, especialmente en aquellos puntos que coinciden con cruces con otras vías que llevan hasta algunas casas que hay en la zona.

EL OJO DEL LECTOR

Las banderas de Seguer

Hace quince días publicamos una fotografía hecha en el despacho de **Joan Seguer**, alcalde de Parets, recibiendo al flamante ganador del Campeonato de España de ciclismo, **Joaquín Rodríguez**. En la foto en cuestión, que había merecido salir en la Portada, aparecían el alcalde y el corredor con la camiseta del campeón con los colores de la bandera española. En la misma foto estaba la senyera y justo en medio, entre las dos cabezas de los protagonistas, las cuatro barras del escudo oficial de la Generalitat. La foto del alcalde con la bandera nacional en la mano aparecía, pues, acompañada por sendas senyeras 'amortiguando' el impacto de la rojigualda en las manos del alcalde. La foto 'parecía' forzada. Sin embargo, desde el ayuntamiento de Parets se nos ha querido explicar que es una mala interpretación. Según se nos explica, el despacho de la alcaldía es el que es y tiene las banderas que tiene y, por lo tanto, lo que ha salido era lo que tenía que salir porque ahí está.

Se ha interpretado que esta nota guarda relación con el hecho de que fue el primer alcalde socialista vallesano que se apuntó a la campaña *Un País, una Bandera*. Se equivoca quien crea una causa efecto de este tipo, porque pese a que es cierto que Seguer, sorprendiendo a propios y extraños, se apuntó a esa iniciativa, quienes lo conocen saben que nunca ha destacado en esa línea. No debe, pues, buscarse más allá de la simple interpretación, nos dicen que equivocada, de una foto 'políticamente correcta', así lo entendimos. Sin más importancia. Nosotros, no se la damos, simplemente nos hizo gracia, y ya está.

DOS POR UNO

La pasada semana salió publicada una nota de agradecimiento al Hospital

De Granollers de la Sra. Natividad Alvarez, en la que agradecía la buena labor del **Dr. Sánchez y el Dr. Parera**, y por error salió el Sr. Sánchez Parera.